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    S.S. Reyes

Un monolito de piedra en forma de balón recuerda al gran jugador, entrenador 
y persona, Luis Aragonés, en su barrio de Hortaleza, cerca de la casa en la que 
nació y vivió.  Un bonito homenaje para “El sabio de Hortaleza”.  P. 16

   Barajas

Entrevistamos a José Antonio 
González de la Rosa, Concejal del 
Distrito Fuencarral - El Pardo

El concejal nos habla de 
nuevos proyectos que han 
comenzado o que se van a 
desarrollar en breve, y a coste 
cero para los vecinos, como 
es el primer punto Smart de 
la Ciudad de Madrid en Las 
Tablas, el Espacio Deportivo 
de Peña Grande o el Centro 
Cultural en Las Tablas, que 
ya cuenta con 2.300 usuarios 
registrados.  P.18

LAS TABLAS

Las fiestas de 2014 quedarán en el re-
cuerdo de los vecinos  por haber sido 
las más multitudinarias que se recuerdan 
en los últimos tiempos. Los principales 
responsables, “Hombres G”.  P. 14

El Ayuntamiento está buscando fórmu-
las de financiación para que la remode-
lación de la calle Real no comprometa el 
presupuesto de inversiones municipales 
para el año 2.015.  P.  9

SANCHINARRO

Bajar el IBI y congelar 
los precios públicos 2015 
Ésta era la intención del Partido Po-
pular en Alcobendas y, finalmente, 
fue ratificada en el último pleno de 
septiembre, tradicionalmente cono-
cido por “El Pleno de las Ordenanzas 
Fiscales”. En la sesión se aprobó la 

propuesta del gobierno popular con 
la abstención del grupo de UPyD y 
los votos en contra de los grupos del 
PSOE y de IU-LV. ¿Podría ser un aviso 
a navegantes la abstención de UPyD 
en tan importante cuestión?.   P. 4 
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Alcobendas congelará impuestos

Las ordenanzas fiscales para el año 
2015 han sido aprobadas en sesión 
ordinaria del pleno del Ayuntamiento de 
Alcobendas correspondiente al mes de 
septiembre.  La propuesta del gobierno 
popular de bajar el IBI un 2,3% y congelar 
las tasas y precios públicos ha salido 
adelante, continuando así la bajada 
progresiva la presión fiscal llevada a cabo 
por el gobierno del Ignacio García de 
Vinuesa desde las ordenanzas de 2008.
El gobierno popular aumentará las 
bonificaciones en el Impuesto de Bienes 
Inmuebles para las cerca de 900 familias 
numerosas de la ciudad, mantendrá las 
medidas fiscales de apoyo a la actividad 
económica en la ciudad y pondrá en 
marcha el Abono Sur dirigido a usuarios 
de la sala fitness del Polideportivo 

Municipal José Caballero y las piscinas 
de verano por 25 euros al mes.
El precio del Abono Deporte no solo 
se congelará, sino que amplíará 
el margen de descuentos para las 
personas con discapacidad y eliminará 
el límite de edad para el descuento a 
personas desempleadas. El concejal de 
Economía y Hacienda,  Agustín Martín 
Torres, defendió la política fiscal del 
gobierno del PP en Alcobendas basada 
en “reducir la carga fiscal a los vecinos, 
contener el gasto público y conseguir 
la mayor eficacia y eficiencia en la 
gestión del presupuesto municipal”. 

Una gestión 
transparente y justa
Para Martín Torres “las ordenanzas 
fiscales para 2015 son el resultado 
de gestionar de forma transparente 
y justa el dinero de los vecinos. Nos 
comprometimos a aumentar los servicios, 
dar cobertura a los nuevos vecinos y 
barrios de Alcobendas, mantener las 
infraestructuras existentes en perfecto 
estado y construir las necesarias para 
el crecimiento de la ciudad y todo ello, 
blindando la estabilidad social de la 

ciudad reforzando todas las partidas 
sociales y exigiendo una menor carga 
tributaria a los vecinos. Fue nuestro 
compromiso y lo hemos cumplido.” El 
concejal de Economía y Hacienda ha 
recordado que Alcobendas ocupa las 
mejores posiciones en el ranking de 
ciudades con la presión fiscal más baja 
de la Comunidad de Madrid. En la misma 
sesión plenaria, se aprobó el desglose de 
presupuesto para abordar una serie de 
obras en el Distrito Centro. Estas obras 
son la construcción de huertos urbanos 
en el Parque de Andalucía, ampliación del 
Parque Antonio Machado remodelación 
del Parque de Murcia y remodelación 
del Parque Miguel Hernández. Todas 
estas obras estarán cofinanciadas, 
al 50%, por la Unión Europea con 
cargo al Fondo Europeo de Desarrollo 
Regional dentro de la iniciativa urbana 
URBAN. Además, el Ayuntamiento 
solicitará al Ministerio de Hacienda y 
Administraciones públicas la reposición 
de las plazas vacantes del Cuerpo de 
Policía Local, solicitud que Alcobendas 
puede realizar por cumplir el Principio de 
Estabilidad Presupuestaria.  Alcobendas 
encabeza la ratio policial de los 

municipios de la Comunidad de Madrid 
con más de 50.000 habitantes, con 
dos policías locales por cada 1.000 
habitantes. Todos los grupos de la 
corporación municipal se han puesto 
de acuerdo para instar a la Secretaria 
de Estado de la Seguridad Social, a la 
dirección general de la Ordenación del 
Territorio de la Seguridad Social y a la 
FEMP, que propongan al Congreso de 
los Diputados la modificación legislativa 
que permita el adelanto de la edad 
de jubilación de los policías locales. 

Mociones
El pleno aprobó una enmienda a la 
totalidad presentada por el PP a una 
moción de UPyD por la que se acuerda 
que en la sesión plenaria del mes de 
noviembre se apruebe la modificación 
de la Ordenanza Reguladora de Ayudas 
Económicas Municipales para la 
Atención a Necesidades Sociales. Entre 
estas medidas estaba poder ayudar con 
el Impuesto de Bienes Inmuebles a las 
personas con especiales dificultades 
económicas y ayudar con la Plusvalía a 
aquellos que hubieran  pasado por una 
situación de desahucio.

En la misma sesión el pleno aprobó una bajada del IBI del 2,3 %

   Claudio Galeno

El grupo Docente Claudio Galeno ha 
inaugurado en Alcobendas un Insti-
tuto Superior de Formación Profesional 
Sanitaria, que dará respuesta a la de-
manda formativa de este ámbito en 
los ciclos de grado medio y de grado 
superior.  Ubicado en la Avenida Doc-
tor Severo Ochoa, el instituto cuenta 
con más de 4.000 metros cuadrados 
de modernas instalaciones con labo-
ratorios para cuidados auxiliares de 
enfermería, laboratorios de TAC-RX, ra-
diología, taller de prótesis dental, taller 

de higiene bucodental, laboratorio de 
anatomía patológica y citología,  labo-
ratorio de análisis clínicos, espacios de 
prácticas para emergencias sanitarias, 
biblioteca y laboratorio. Se impartirán  
ciclos de grado medio de Emergen-
cias Sanitarias y Cuidados Auxiliares 
de Enfermería y de grado superior de 
Imagen para el Diagnóstico, Radiotera-
pia, Anatomía Patológica y Citológica, 
Prótesis Dental, Actividades Físicas y 
Deportivas, Laboratorio de Diagnóstico 
Clínico e Higiene Bucodental.

  APP   Alcobendas

El grupo docente Claudio Galeno 
inaugura su sede de Alcobendas

  La congelación afectará, además de las tasas, a los precios públicos

Los pasados 27 y 28 de septiembre se 
celebró en Alcobendas la I Feria de las 
Asociaciones. Las actividades tuvieron 
lugar en la Esfera, en instalaciones co-
lindantes y en el parque del Arroyo de 
la Vega. La Feria de las Asociaciones de 
Alcobendas surge como una demanda 
de las propias asociaciones en un ple-
nario de participación ciudadana que se 
celebró a finales de 2012. El objetivo era 
mostrar a los vecinos las actividades que 
se llevan a cabo desde estos colectivos 
de una forma práctica. Participaron 80 

asociaciones de distintas áreas: cultura, 
juventud, educación, bienestar social, 
deportes, medio ambiente, cooperación 
y participación. A lo largo del fin de se-
mana de la Feria, entre otras cosas, las 
asociaciones participantes  informaron 
sobre sus actividades pero también 
hubo talleres (cocina, risoterapia, cien-
cias, socorrismo, yoga...), cine, zumba, 
esgrima, karate coloquios, conferencias, 
demostraciones, catas, degustaciones, 
exposiciones, cuenta cuentos y hasta el 
lanzamiento del cohete planeta ciencias.

80 Asociaciones de toda índole 
participaron en “su primera feria”
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     Brujuleando 

  ¡Hay que hacer más donativos para combatir la ELA!

EL “ICE BUCKET CHALLENGE” LLEGA A ALCOBENDAS 

Ignacio García de Vinuesa
    (Alcalde de Alcobendas)

Hermanos Adrada (La Brújula del Norte)   Departamento de Comunicación del                                       
   Ayuntamiento de Alcobendas

       Juan Ramón Vaquero
       (Ser Madrid Norte)

             Onda Cero Madrid Norte 

            Policía Local de Alcobendas 

Todo arrancó con el reto lanzado por 
nuestros compañeros Departamento 
de Comunicación del Ayuntamiento de 
Alcobendas y después llegó la cascada, 
en el sentido más literal de la expresión. 
Una buena parte de los “compis” de la 
prensa tomamos nota, hicimos nuestro 
ingreso para dotar de fondos para la 
investigación de la enfermedad de la 
Esclerosis Lateral Amiotrófica (ELA) y 
nos jarreamos nuestra ración de agua 
fría con hielos para vivir en primera per-
sona esos espasmos musculares que 
sufren las víctimas de esta enfermedad. 
A nosotros, “La Brújula del Norte”, nos 
pareció tan buena la idea de compro-
meternos como medio, que hasta po-
dría haber sido nuestra...jajajaja, y nos 
pusimos manos a la obra. Vaya desde 
aquí nuestra solidaridad con todos 
aquellos que sufren esta enfermedad y 
los que sufren otras muchas con digni-
dad y resignación...¡Ánimo a todos! 

            Isabel Rancaño (enalcobendas.es) 

   Voluntarios

El alcalde de Alcobendas, 
Ignacio García de Vinuesa, 
hizo entrega de la equipación 
a los nuevos voluntarios 
viales de Alcobendas. Se 
trata de las gorras, chalecos 
y señalización que utilizarán 
para ayudar a los escolares 
a cruzar con seguridad a las 
horas de entrada y salida de 
los colegios. La entrega se 
realizó a la entrada de clase 

en el colegio Greenwich, 
uno de los que, junto con 
el Seis de diciembre y el 
Juan XXIII, se han incorpo-
rado este año al programa 
de voluntariado vial.  Para 
Pedro Escobar, en la ima-
gen con el alcalde, “este 
es un servicio que presto 
encantado porque, por mi 
forma de ser, me encanta 
ayudar a los más pequeños”

Ayudando a los escolares

   Policía Local

Un numeroso grupo de 
miembros de la Policía Lo-
cal de Alcobendas asis-
tió al salón de plenos del 
Ayuntamiento de Alcoben-
das ataviados con unas 
camisetas amarillas en las 
que se podían leer procla-
mas que hacían referen-
cia a la petición de “con-
ciliación laboral”. El alcalde 
les dio voz al final de la se-

sión. El conflicto real, en el 
que la mediación del equipo 
de gobierno parece compli-
cada, hace referencia a los 
turnos y horarios de los úl-
timos incorporados. Toda 
vez que no son capaces de 
ponerse de acuerdo con los 
más veteranos/sindicatos, 
el alcalde se ofreció a operar 
como mediador para  bus-
car un punto de encuentro.  

Preguntas en el  Pleno

SÁNCHEZ ACERA 

Rafael Sánchez Acera ha pre-
sentado su pre-candidatura 
ante la Comisión Ejecutiva 
Local y ha pedido el apoyo de 
la militancia socialista de Al-
cobendas para derrotar entre 
todos al PP que según sus pa-
labras “ha varado a Alcoben-
das haciendo lo de siempre, 
sin proyectos nuevos y sin 
ideas. Alcobendas necesita 
un nuevo proyecto de ciudad. 
El Partido Socialista tiene 
gente preparada, que sabe lo 
que hay que hacer y que ha 
estado en el gobierno que ha 
transformado esta ciudad.

 ASOBIDE 

La Asociación Trastorno Bi-
polar y Depresiva de Alcoben-
das, ASOBIDE, celebra este 
año su décimo aniversario, 
por ello y han decidido orga-
nizar dos eventos: Un festival 
para el día 30 de este mes, en 
La Esfera, al precio de 5 eu-
ros, con la actuación estelar 
del Dúo Dinámico y para el día 
13 de noviembre, a las 20 ho-
ras, la conferencia: “Nuevos 
Avances en los Tratamientos 
de las Depresiones”, a cargo 
del Dr. Enrique Rojas, en el 
Centro de Arte de Alcoben-
das. Entrada gratuita hasta 
completar aforo

CONGRESO  EFQM

El alcalde de Alcobendas, 
Ignacio García de Vinuesa, 
inauguró el pasado día 3 el 
I Congreso Europeo EFQM. 
Durante el acto recibió un 
reconocimiento a la obtención 
del sello de oro EFQM 500 + 
al Ayuntamiento de Alcoben-
das en un acto que se llevó a 
cabo en el Auditorio del Mi-
nisterio de Sanidad, en el 
madrileño Paseo del Prado.
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   Renovauto

La sexta edición de Renovauto, la Feria del Vehículo 
de Ocasión de Alcobendas organizada por la Aso-
ciación de Empresarios de Alcobendas - AICA y el 
Ayuntamiento de Alcobendas, echó el cierre su-
perando los resultados de la edición anterior con un 
total de 210 coches vendidos. El Recinto Ferial del 
Parque de Andalucía acogió, un año más durante 5 
días, una de las mayores exposiciones temporales 
de vehículos de la región. Con una muestra de casi 
400 vehículos y alrededor de 10.000 visitantes que 
se han acercado a Renovauto concentrándose,  
sobre todo, en el fin de semana. Según los datos 
proporcionados por los expositores, con la venta de 
los 210 vehículos, a un precio medio de 10.000€, se 
estima que Renovauto Alcobendas ha generado un 
volumen de negocio de 2,1 millones de euros, a pe-
sar de que la climatología no acompañó demasiado.

Nuevo récord de ventas
con 2,1 millones de euros

  Mujer

Comienzan los cursos, talleres y actividades de la 
Casa de la Mujer de Alcobendas con muchas pro-
puestas interesantes. Algunas de ellas, muy novedo-
sas. Este es el caso del taller Escuchando el cuerpo 
a través de la danza. Que entiendan sus propias 
emociones, que sepan cómo deben cuidarse cuerpo 
y alma, que se conozcan en sus movimientos y ex-
presividad, que valoren sus fortalezas, que aprendan 
a amarse y a quererse lejos de los estereotipos, que 
experimenten el disfrute y la liberación a través del 
cuerpo. Otra de las propuestas destacadas es Inglés 
para la inserción laboral. Las alumnas, entre otras 
cosas, aprenderán a realizar el currículum vítae en 
inglés y a realizar buenas presentaciones en ese 
idioma. Y para quienes opten por actividades más cul-
turales, el Taller de teatro Clara de Campoamor. (Más 
información en Casa de la Mujer. Tfno.: 91 654 37 87)

En marcha los cursos 
de la Casa de la Mujer

  Mayores

Cerca de un centenar de propuestas diferentes entre 
actividades, talleres, servicios, salidas... de todo ello  
podrán disfrutar los mayores de Alcobendas. Se tra-
ta del nuevo programa de actividades del curso que 
ahora comienza. Coincidiendo con el Día Internacio-
nal del Mayor, el alcalde de Alcobendas y la conce-
jal del Bienestar Social y Familia, Mónica Sánchez, 
presentaron el programa en el Centro Cultural Pablo
Iglesias. También podrán mejorar sus capacidades 
con los talleres de memoria, el de recordando la es-
cuela o el de neolectores. Y aprender con el labora-
torio de historia, el de inglés o el de arte. O desarrollar 
su creatividad con el taller de dibujo, el de manuali-
dades y reciclaje o el de desarrollo plástico, huertos 
y las nuevas tecnologías con los cursos de uso bási-
co del ordenador y el teléfono móvil, internet para 
la vida cotidiana o el uso de tabletas y smartphone. 

Presentado el “curso” 
2.015 para mayores
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El Ayuntamiento busca fórmulas de financiación para que 
se reduzca el coste de la remodelación de la calle Real

El equipo de Gobierno en el 
Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes quiere aclarar, en relación a 
determinadas informaciones aparecidas 
en medios de comunicación, que el 
proyecto de remodelación de la calle 
Real no comprometerá el presupuesto 
de inversiones municipales para el año 
2015. El Ayuntamiento, a día de hoy,  no 
ha reconocido ni adjudicado ni un solo 
euro en el proyecto de remodelación de 
la calle Real, tan solo se ha realizado 
una modificación de crédito en el 
Presupuesto Municipal para que sea 

posible licitar la obra.

El equipo de Gobierno 
está buscando 
alternativas económicas
No obstante, y debido a lo ambicioso 
del proyecto, el equipo de Gobierno 
en el Ayuntamiento está trabajando 
en la búsqueda de alternativas 
económicas que permitan obtener una 

financiación extraordinaria en forma de 
subvención donde se pueda reducir 
el coste presupuestado, todo ello en 
beneficio del bolsillo del ciudadano de 
San Sebastián de los Reyes. La calle 
Real ha conformado desde siempre el 
eje central del Casco Antiguo de San 
Sebastián de los Reyes. La sucesiva 
ampliación del Casco Antiguo junto 
al traslado de la antigua Carretera 
Nacional I hasta su actual conversión 

en la actual Autovía A-1, ha producido 
una transformación funcional de la calle 
Real que, generalmente, no ha sido 
acompañada de una reurbanización 
acorde a su transformación. 

El  proyecto ha 
incorporado  algunas  
propuestas vecinales

Esta actuación, que comprende el 
tramo entre la Avenida de España 
y la Avenida Reyes Católicos, tiene 
como objetivo potenciar la calle Real 
como eje de centralidad del Casco, 
dotándolo de un aire de modernidad, 
competencia y funcionalidad para que 
el pequeño comercio y la restauración 
se mantengan como elementos que 
aglutinen el tejido social y que contribuya 
a revitalizar la almendra central de 
San Sebastián de los Reyes. En este 
proyecto la participación vecinal ha sido 
importante ya que el proyecto técnico 
ha incorporado nuevamente algunas 
propuestas vecinales.

 El proyecto no comprometerá el presupuesto de inversiones para el año 2.015

 Todavía no se ha adjudicado ni un solo euro en el proyecto de remodelación

       
Se busca una  financiación estraor-
dinaria  en forma de subvención 
en la cual se pueda reducir el coste 
presupuestado, para que no se 
vea perjudicado el bolsillo del ciu-
dadano del municipio

UN PROYECTO AMBICIOSO 



10   Octubre  2.014 www.labrujuladelnorte.com San Sebastián de los Reyes

  Primer aniversario

El Centro Deportivo Municipal Viña Fit-
ness de San Sebastián de los Reyes ha 
cumplido su primer aniversario desde  
el pasado 1 de octubre de 2013.  El 
número de “superabonados” con que 
cuenta el centro es de 2.449 personas. 
Además, un total de 1.751 cursillistas 
acuden a sus instalaciones a realizar al-
gunas de las actividades programadas. 
El acceso medio de usuarios que pasan 
por sus instalaciones es de 1.200 per-
sonas al día, lo que nos da una idea de 
la excelente acogida que ha tenido el 
centro, por lo atractivo de sus instala-

ciones y por su excelente y variada pro-
gramación deportiva. Las instalaciones 
situadas en el Centro Comercial de la 
Viña, disponen de un equipamiento 
de última generación y con una amplia 
variedad de actividades  y servicios. 
Cuenta con 4 Salas colectivas de 300 
m2, para actividades como Pilates, Yoga, 
Body Pump, Body Combat, Body Ba-
lance, Shabam, Stretching, TRX, Cross-
gym, Abdominales, ABS, Estiramientos 
y Entrenamiento Funcional. Las de SH’ 
Bam y Ciclo son las que mayor deman-
da han registrado en este primer año.

El del Centro Deportivo 
Municipal Viña Fitness 

  Empleo

Ha tenido lugar en el Ayuntamiento de 
San Sebastián de los Reyes la firma 
de un adenda relativa al Pacto Local 
por el Empleo suscrito al comienzo 
de 2013, entre el Gobierno municipal, 
Empresarios y Sindicatos. Manuel Án-
gel Fernández, alcalde del municipio, 
Francisco Arenas, responsable de 
Acción Sindical de UGT, Román García, 
secretario general Comarcal Norte de 
CCOO, y Mar López, presidenta de 
ACENOMA han suscrito la adenda.
Las actividades que contemplan la 

ampliación del Pacto responden a los 
principios de trabajo conjunto, diá-
logo y colaboración cuyo objetivo es 
la creación de empleo en la industria, 
innovación, desarrollo, social, comercio 
o medio ambiente, entre muchos otros.
“El objetivo que perseguimos todas 
las partes implicadas en el Pacto Lo-
cal por el Empleo es claro”- señala 
Manuel Ángel Fernández. “Esta am-
pliación no viene sino a incidir y me-
jorar el espíritu del mismo, que es 
mejorar el empleo en el municipio”.

  La Granjilla

El  Pacto Local por el Empleo 
incorpora nuevas propuestas

El Pleno del Ayuntamiento de San Se-
bastián de los Reyes aprobó en Pleno 
de manera unánime la ratificación del ex-
pediente de la recepción definitiva de las 
obras de la “Urbanización La Granjilla”, y 
la aceptación de los terrenos para viales, 
aceras y zonas verdes y de una parcela 
existente en la misma. La ratificación 
de este expediente debería de haberse 
dado por concluida en 1997, así como 
la formalización en escritura pública de 
dichas cesiones. La Junta General Ex-
traordinaria de la Comunidad de Pro-

pietarios celebrada el pasado mes de 
julio, ratificó el citado acuerdo de 1997 
dando luz verde a su inscripción en el 
Registro de la Propiedad. Raúl Terrón, 
concejal de Urbanismo, ha destacado “el 
excelente trabajo y empeño de todas las 
partes por sacar adelante y regularizar 
un expediente como este, iniciado hace 
tantos años y que contaba con muchas 
dificultades técnicas. Nuestra obligación 
como equipo de Gobierno municipal era 
solucionarlo, redundando siempre en 
beneficio de los vecinos de la Granjilla. ”

 El Ayuntamiento formaliza
 las  esc r ituras  públic as
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En estas fechas, Plaza Norte 2 celebra 
su X Aniversario. Y parece que fue ayer 
cuando veíamos cómo se levantaba esa 
gran “mole” de edificio alargado con una 
decoración interior exquisita y con una 
gran cúpula  de cristal que a todos nos 
llamaba la atención, y que dota de una 
excelente iluminación a todo el Centro. 
Por esto, y por sus más de 200 locales 
comerciales, 14 salas de cine, 25 res-

taurantes y sus 6.800 plazas de parking 
hace que más de 9 millones de perso-
nas lo visitaran durante el año pasado. 
Y para celebrar este evento, Plaza Norte 
2 ha repartido el pasado fin de semana 
una ración de tarta a todo aquel que se 
acercó al stand del aniversario.  También 
cuenta el Cento Comercial con un estu-
pendo Club Infantil cuyas actividades y 
talleres son totalmente gratuitos,  muy 

aconsejable ahora que se acercan las 
Fiestas de Halloween. Coincidiendo con 
el Aniversario, se produce la apertura de 
una nueva tienda de TIMBERLAND, don-
de podrás encontrar toda la moda que 
deseas. Así mismo, después de un pe-
riodo de reformas en sus locales, mencio-
nar la reapertura de las firmas MASSIMO 
DUTTI  y ZARA HOME. Pues desde La 
Brújula del Norte, ¡¡ Felicidades amigos !!.

  
       Brujuleando

 Plaza Norte 2 quiere celebrar
 su  X  aniversario contigo
Más de 200 locales comerciales, 14 Salas de 
cine y 25 restaurantes a tu disposición

El Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes, a través de la Concejalía de 
Desarrollo Local, pone en marcha “Es-
pacio emprendedor”, un servicio en el 
que, además del uso de un espacio 
físico, (local de planta baja del Centro 
Municipal de Empresas con conexión 
a Internet de alta velocidad), se ofrece 
el seguimiento de un programa de for-
mación muy práctico y orientado a con-

vertir una idea en un 
modelo de negocio 
viable. El objetivo 
de esta iniciativa es 
crear un servicio de 
apoyo al empren-
dedor en la fase de 
planificación y pre-
paración del proyec-
to; formar y asesorar 
en ese momento, 
cuando es básico 

definir las claves que aportan valor al 
proyecto de empresa y sus rasgos de 
identidad. Además, analizar la deman-
da potencial, testar el producto/servi-
cio, investigar costes, realizar contac-
tos, generar red, buscar financiación, 
etc. Con el “Espacio Emprendedor” el 
Ayuntamiento cierra aún más el círculo 
de apoyo integral al emprendedor con 
un servicio en fase inicial que se suma a 

los ya existentes de asesoramiento pre-
vio (tutorías), constitución (punto PAE), 
alojamiento (Centro de Empresas), for-
mación empresarial (formación en ac-
tivo y online), subvenciones (ayudas por 
generación de empleo neto). 

Para emprendedores con 
ideas de negocio
Por 40 euros al mes, se podrá disfrutar 
de un espacio para trabajar con como-
didad en un entorno empresarial que 
cuenta con salas de reunión, conexión 
de alta velocidad y tres meses de forma-
ción y un plan de trabajo que ayudará a 
validar tu idea de negocio. Ahora puedes  
contactar con el Centro Municipal de 
Empresas en los teléfonos 916637909, 
en horario de 9:00 a 14:00 horas,  o si lo 
prefieres a través de la cuenta de correo 
desarrollolocal@ssreyes.org. Las plazas 
son muy limitadas.

 “Espacio Emprendedor”, todo en marcha

Un nuevo área para convertir ideas en modelos de negocio

Leroy Merlin
celebra su XV
aniversario en Sanse

Leroy Merlin San Sebastián de los 
Reyes cumple 15 años. Durante el úl-
timo año, más de un millón de clientes, 
la mayoría procedentes de San Se-
bastián de los Reyes, Alcobendas y 
otros municipios cercanos, han pasa-
do por la tienda. Leroy Merlin San Se-
bastián de los Reyes se sitúa como re-
ferencia del sectoren toda la provincia. 
Los excelentes resultados obtenidos 

por la tienda de San Sebastián de los 
Reyes en los últimos años la han con-
vertido en una de las tiendas líderes de 
la compañía en España. Las secciones 
de Sanitario, Jardín y Decoración son 
lasnque han registrado un mayor volu-
men de ventas durante el último año.  
El acto de celebración ha contado con la 
presencia del Alcalde de San Sebastián 
de los Reyes, Manuel Angel Fernández, 

el Director de Desarrollo de Leroy Merlin 
España, Juan Sevillano, y el Director de 
la propia tienda, José María Sánchez.  La 
plantilla de Leroy Merlin San Sebastián 
de los Reyes está formada por 250 per-
sonas, un 22% más de colaboradores 
desde su apertura. El 80% de ellos, 
todos procedentes de San Sebastián 
de los Reyes y localidades aledañas, 
cuenta con un contrato indefinido.

-
 
Más de un millón de clientes han pasado por la tienda du-

   rante el último año
- La tienda de San Sebastián de los Reyes es una de las tien- 
   das líderes de la compañía en España
- Colabora con empresas de la zona, lo que ha supuesto
   una inversión de más de 2 millones de euros en 2.014

UNIVERSIDAD
EUROPEA

El martes 7 de octubre se in-
agurará el nuevo Campus Uni-
versitario de Alcobendas de la 
Universidad Europea. El acto 
contará con la presencia de 
Ignacio González, Presidente 
de la Comunidad de Madrid; y 
de Ignacio García de Vinuesa, 
Alcalde de Alcobendas

  T.D.A.H.

El viernes, 17 de octubre, a 
las 11:00, se presentará el li-
bro “Volviendo a la Normali-
dad: la invención del TDAH y 
del trastorno bipolar infantil”, 
con sus tres autores: Héc-
tor González Pardo, Marino 
Pérez Álvarez y Fernando Gª 
de Vinuesa, en el salón de 
actos de la Facultad de Psi-
cología de la Universidad Au-
tónoma de Madrid. El acto 
será presentado por el Ca-
tedrático José Antonio Carro-
bles. El libro quiere dar a 
conocer este escándalo de 
la patologización de la infan-
cia, desenmascarando sus 
diagnósticos protagonistas a 
través de un estudio minucio-
so y documentado.

 APADIS
 
La Asociación de Padres de 
Personas con Discapaci-
dad de San Sebastián de 
los Reyes, Apadis, acogió el 
pasado 2 de octubre, en sus 
instalaciones, una jornada in-
formativa promovida por la 
Agencia Madrileña para la Tu-
tela de adultos de la Comuni-
dad de Madrid. El acto se en-
marca dentro del nuevo Plan 
de Formación e Información 
de la Agencia Madrileña para 
la Tutela de Adultos (AMTA) 
y otros colectivos  colabora-
dores.
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El Programa de Formación de Familias, 
además de las Escuelas de Madres y 
Padres dirigido a las familias con hijos 
en los colegios de Infantil, Primaria y en 
los Institutos de 1º a 4º de ESO, incluirá 
unas conferencias (charlas informativas), 
dirigidas a familias cuyos hijos comien-
zan 1º de la ESO. El objetivo de las 
mismas es informar a la familias, sensi-
bilizarlas y orientarlas sobre algunas de 
las áreas, facetas y aspectos, tanto de 
estudios, personales como psicosocia-
les, considerados fundamentales para el 
conocimiento y apoyo de sus hijos. Se 
realizarán en el mes de octubre, en los 
propios institutos, y se anunciarán próxi-
mamente a todas las familias, especifi-

cando los días y horarios. Esta iniciativa 
es una propuesta del Ayuntamiento de, 
coordinada por la Concejalía de Edu-
cación, para que las madres y padres 
con hijos en Educación Infantil, Prima-
ria y ESO puedan aclarar sus dudas y 
exponer sus experiencias relativas a la 
educación de sus hijos. “A las familias se 

les facilitarán herramientas y estrategias 
adecuadas para ayudarles en la labor de 
educar a sus hijos, tanto en el ámbito fa-
miliar, como en el escolar y el social”, dice 
Mar Escudero, concejala de Educación. 
En las Escuelas de Madres y Padres 
se podrá adquirir conocimientos tanto 
teóricos como prácticos sobre la con-

ducta de los niños, niñas y adolescentes 
; Revisar las principales dificultades en 
estas edades y obtener estrategias para 
afrontarlas; Compartir con otras madres 
y padres los mismos problemas e inte-
reses; Conocer los cambios evolutivos 
que se van a producir en estas edades 
y valorar la importancia y ayudarles en 
la adquisición de los hábitos y técnicas 
de estudio adecuadas para avanzar de 
una manera eficaz en los estudios. La 
asistencia es gratuita y las familias in-
teresadas podrán inscribirse remitiendo 
a la Sección de Educación del Ayunta-
miento una solicitud. A principio de cur-
so, se repartirá entre todo el alumnado 
de colegios e institutos los folletos.

Ya está preparado el 
“Programa de formación 
de familias” para el curso 
2014/15   
El objetivo es informar a la familias, 
sensibilizarlas y orientarlas sobre los 
estudios de los hijos y aspectos psicosociales

       
Esta iniciativa es una propuesta del 
Ayuntamiento de San Sebastián de los 
Reyes, coordinada por la Concejalía de 
Educación, para que las madres y pa-

dres con hijos en Educación Infantil, 
Primaria y ESO puedan aclarar sus 
dudas y exponer sus experiencias re-
lativas a la educación de sus hijos. 

BENEFICIARÁ  A  LA EDUCACIÓN DE LOS HIJOS  

  La asistencia es gratuita y habrá conferencias dirigidas a familias cuyos hijos comienzan 1º de la ESO

 “Espacio Emprendedor”, todo en marcha

El pasado viernes 3 de octu-
bre,  al mismo tiempo que en el 
Recinto Ferial del Parque de la 
Marina “Sansestock 2014” abrió 
sus puertas, comenzó también la 
versión virtual del mayor encuen-
tro multisectorial del comercio ur-
bano de la zona Norte de Madrid. 
Durante todo ese fin de semana 
se pudieron realizar las mejores 
compras en los cincuenta esta-
blecimientos que participaron 
este año en la carpa y, además, 
en la feria virtual habilitada por el 
Ayuntamiento de San Sebastián 

de los Reyes, a través de la Con-
cejalía de Desarrollo Local, con 
el patrocinio de la Comunidad 
de Madrid y la colaboración de 
ACENOMA, ANOME y la Cámara 
de Comercio e Industria de Madrid.

Pabellones  con 
stands virtuales 
Cada uno de los seis pabellones 
contenían los stands virtuales de 
los establecimientos que se dieron 
cita en el Parque de la Marina y 
otros negocios online o que no han 

accedido a la feria virtual. En los 
stands virtuales también se pudo 
acceder a los productos y a las 
ofertas que propusieron, remitir-
les un correo o visitar su web.
Este año, por primera vez, los 
visitantes pudieron participar en 
un sorteo de una estancia de fin 
de semana para dos personas en 
un hotel, con tan solo rellenar sus 
datos e indicar en el folleto -que 
se le entregó cuando accedieron 
a la feria- cuál fue el stand me-
jor decorado de la feria y el que 
más le había llamado la atención.

“Sansestock 2014” con 
su versión on-line 
de seis pabellones
En los standas virtuales se pudo 
acceder a todas las ofertas

El Asador de Arandilla 
se alza con el premio

La tercera edición del “Tapeando al Norte de Madrid”, 
celebrada del 13 al 29 de junio, ha sido un éxito , tanto 
por el número de establecimientos participantes que 
superó en nuestro municipio a la edición anterior, como 
por la buena acogida que ha encontrado entre los veci-
nos de San Sebastián de los Reyes, Alcobendas, Tres 
Cantos y Colmenar Viejo. El Asador de Arandilla de San 
Sebastián de los Reyes, situado en la Avda. de Ca-
taluña, 5, ha resultado ganador de la III Edición, con su 
nueva propuesta, “Hamburguesa de Cordero”.

“Tapeando al Norte de Madrid”
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Encuéntranos

El pasado 14 de septiembre los vecinos 
de Barajas se despidieron un año más 
de sus tradicionales fiestas en honor a 
la Virgen de la Soledad. Las fiestas de 
2014 quedarán en el recuerdo de los 
vecinos del distrito por haber sido las 
más multitudinarias que se recuerdan 
en los últimos tiempos. Los principales
 responsables sin duda “Hombres G” que 
el sábado por la noche abarrotaron el re-

cinto ferial con un público  de todas las 
edades entregado que esperaba ansioso 
escuchar en directo los grandes éxitos de 
uno de los grupos más importantes de la 
edad dorada  del pop español. Además 
“La Banda del Capitán Canalla” “Ketito” o 
los barajaños “Leather Heart” y “Los Lu-
que” mantuvieron en todo momento vivo 
el ambiente en el recinto ferial. 
No faltó tampoco la presencia de otros 
grupos del distrito como “Compás de 
Espera” el “Coro Rociero Divina Pas-
tora” el “Grupo Folclórico Calderón de 
la Barca” y varias orquestas que versio-
naron los temas de mayor actualidad 
para poner punto y final con broche de 
oro las madrugadas del viernes y sábado 

en el recinto. El Certamen Nacional de 
Música que ha alcanzado ya su sexta 
edición atrajo también al recinto ferial a 
un buen número de jóvenes en busca de 
descubrir  los nuevos talentos musicales 
venidos a este concurso desde toda Es-
paña. En esta ocasión el grupo “Grove 
Girls” íntegramente formado por chicas 
encandiló a los miembros del jurado 
con una buena muestra de  Soul, Funk 
y Rock and Roll sobre el escenario alzán-
dose con el primer premio dotado con 
2.500 €. 

Actividades infantiles 
 
Este año el programa de fiestas también 
se ha caracterizado por un alto contenido 
de actividades dirigidas al público infantil 
y familiar. Nada más y nada menos que 
14 actividades en seis días  en donde 
destacaron los dos parques infantiles y 
fiesta de la espuma en la Alameda de 
Osuna y Casco Histórico. Además la 
actuación del Mago Oscar hizo vibrar a 
un buen número de mayores y niños que 
pudieron disfrutar de un gran número de 
magia alto nivel del ilusionista. Por ter-
cer año consecutivo los miniencierros 
divirtieron a los más pequeños corriendo 
delante de los carretones junto a sus pa-
dres.

Nuestros Mayores
Los mayores del distrito también han sido  
actores en la programación de las fiestas 
patronales, empezando con la tradicional  
“Merienda y baile con orquesta” cele-
brada en el hotel Meliá Barajas que reunió 
a 450 mayores en su mayoría socios de 
los centros municipales. Asimismo para 

inaugurar las actividades en el recinto fe-
rial y previo al pregón se celebró una gran 
chocolatada para la tercera edad .

Deportes
En esta edición de fiestas un gran número 
de vecinos han optado por participar en 
un amplio elenco de competiciones de-
portivas que desde la Junta Municipal se 
han programado en diferentes disciplinas 
en donde cabe destacar el II Concurso 
de pesca , el II Torneo de golf y la primera 
edición del Torneo de padel femenino. 
Además se han celebrado torneos de 
ajedrez, esgrima, petanca, baloncesto, 
balonmano, fútbol sala.
En definitiva “Unas fiestas de todos y para 
todos” es como la concejala del distrito, 
Pepa Aguado, ha valorado el transcurso 
de estas fiestas, las cuartas desde que 
ella llegara a presidir la Junta Municipal y 
sin duda las más multitudinarias. La edil 
además ha manifestado su satisfacción 
por el alto grado de civismo del que han 
hecho gala los vecinos de Barajas y visi-
tantes.  Asimismo agradece a los vecinos 
el alto grado aceptación que han tenido 
las fiestas, así como la participación en 
todos y cada uno de los eventos realiza-
dos en las fiestas del distrito. 

Barajas

 Barajas 2014, unas fiestas para el recuerdo 
 “Hombres G”  abarrotaron el recinto ferial  con un público entregado

  Han sido las más multitudinarias que se recuerdan en los últimos tiempos
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El Presidente de la Comunidad de Madrid, Ignacio 
González, junto con el Consejero de Sanidad, Javier 
Rodríguez, han asistido a la farmacia sita en la Calle 
Rioja nº 19 del Distrito de Barajas para presentar la 
última fase de la receta electrónica, de la que ya son 
usuarios más de cuatro millones de madrileños y que 
estará operativa a finales de año en toda la región. 
La Concejala del distrito Pepa Aguado ha asistido a la 

visita y ha aprovechado  la ocasión para departir con 
el Consejero de Sanidad sobre la situación actual sani-
taria en el distrito, haciendo especial mención al cierre 
parcial de los servicios de urgencias en el Centro de 
Salud de la Avenida de Logroño. Asimismo han hablado 
de la comisión para asuntos sanitarios recientemente 
constituida por acuerdo unánime de todos los grupos 
políticos en la sesión plenaria del pasado mes de abril.

  Ya son usuarios más de cuatro millones de madrileños

La receta electrónica 
se presenta en una 
farmacia  del distrito
Con la presencia del Presidente de la

Comunidad de Madrid, Ignacio González, y 

el Consejero de Sanidad, Javier Rodríguez

El pasado 11 de junio se constituyó el 
jurado encargado de la preselección de 
entre las 93 maquetas procedentes de 
diversos puntos de España para esta 
edición. Una vez concluida la audición 
de la primera fase pasaron a la final: 
“Urban Lights”, “The Grove Girls”, “Ex-

comunión”, “Picadilly” y “Betamotion”, 
que actuaron el viernes 12 en el Recinto 
Ferial en las Fiestas de Nuestra Señora 
de la Soledad. Tras las deliberaciones 
del jurado resultó ganador el Grupo “The 
Grove Girls”; el segundo premio fue para 
“Urban Lights” y el 3º para “Betamotion”.

VI Certamen Nacional de Música 
del  Distrito  de  Barajas  2014

Escuela Municipal de 
Adultos de Barajas
La Escuela Municipal de Adultos de Barajas (C/ Plus Ul-
tra, 3)  empieza un curso más. Y ya son 27 años los que 
esta pequeña, pero ambiciosa, Escuela tiene presencia 
en nuestro Distrito con una oferta educativa amplia y 
variada, que abarca desde un primer nivel de aprendiza-
je (alfabetización) hasta la preparación para las pruebas 
libres para la obtención del Graduado en Educación Se-
cundaria, inglés, español para extranjeros… etc. Desde 
estas páginas, el equipo de profesores y profesoras nos 
animan a visitar sus aulas. ¡ Feliz curso 2014/2015 !
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La Comunidad de Madrid continúa tra-
bajando por la seguridad de los mo-
toristas mediante la instalación en sus 
carreteras de barreras de protección 

integral y eliminado aquellos tramos de 
concentración de accidentes de especial 
incidencia para este colectivo. En este 
sentido, desde 2009, fecha en la que se 
firmó el convenio de colaboración entre 
el Gobierno regional y las asociaciones 
profesionales de motoristas, se han eli-
minado de las carreteras regionales 92 
tramos de concentración de accidentes 
en zonas clave para este colectivo y se 
han instalado 400 kilómetros de barreras 
de seguridad.   El consejero de Trans-
portes, Infraestructuras y Vivienda, Pablo 
Cavero, participó hoy en Canencia dos 
cursos de Conducción de Motocicletas 
donde recordó que Madrid es la pri-

mera región de España que cuenta con 
barreras de protección para motoristas 
en el 100% de las carreteras de la red 
principal, secundaria y local.

La red de carreteras más
 segura para los motoristas  
Madrid es la primera Comunidad Autóno-
ma de España que cuenta con barreras 
de protección integral para motoristas 
en toda la Red Regional de Carreteras, 
lo que suponen 400 kilómetros de estas 
protecciones en los puntos más conflicti-
vos. Desde 2009, se ha cubierto el 100% 
de la red principal, secundaria, y local y 
en 2015 se instalarán otros 116 nuevos 

La Comunidad ha suprimido hasta 92 tramos de carreteras poco 
seguros para los motoristas en cinco años 

• Se han invertido en los últi-
mos cinco años, 2,4 millones 
de euros para mejorar la se-
guridad vial de los moteros
• La siniestralidad del colectivo 
se ha reducido un 46% en los 
últimos nueve años, pasando 
de 13 víctimas mortales a 7

Es la primera región de España que cuenta con barreras para motoristas en todas sus carreteras 

  El consejero de Transportes, Infraestructuras y Vivienda, Pablo Cavero, participó en cursos de Conducción de Motocicletas

Profesores y alumnos de 3º a 6º de 
Educación Primaria, ESO y Bachillerato 
podrán participar en actividades re-
lacionadas con el medioambiente y la 
sostenibilidad ecológica, que se desa-
rrollarán en los albergues y refugios. El 
Ejecutivo destinará 147.000 euros a es-

tas actividades que se llevarán a cabo 
entre el próximo 1 de octubre y el 30 de 
septiembre de 2015. A través de estas 
actividades medioambientales, que se 
enmarcan dentro del Programa de Edu-
cación Ambiental que organiza el CRIF 
“Las Acacias”, se despierta el interés de 

los alumnos por el medio ambiente y  
facilita a los profesores estrategias para 
que puedan incluir la educación ambien-
tal en sus proyectos. Los alumnos par-
ticipantes adquieren un conocimiento del 
entorno natural, de los distintos ecosiste-
mas y las especies más representativas. 

 Por la educación  medioambiental  entre  escolares

Cerca de 10.000 corredores toman las calles de la 
capital en la VII carrera “Madrid corre por Madrid”
Con la participación del consejero de Economía y Hacienda, Enrique 
Ossorio, y el director general de Juventud y Deportes, Pablo Salazar

Cerca de 10.000 deportistas se 
dieron cita en el Parque del Retiro para 
participar en la VII edición de la carrera 
“Madrid corre por Madrid”, prueba pro-
movida por la Comunidad de Madrid, 
con el patrocinio de Banco Sabadell y 
organizada por la Asociación Deportiva 
MAPOMA, que recorre las calles y rin-

cones más emblemáticos del centro de 
la ciudad. El consejero de Economía y 
Hacienda, Enrique Ossorio, y el director 
general de Juventud y Deportes, Pablo 
Salazar, participaron en la prueba. De los 
10.000 participantes en la prueba, unos 
7.400 fueron hombres y 2.300 mujeres. 
Además, 15 corredores con discapaci-

dad hicieron el circuito en handbikes y 
sillas de ruedas. También participaron 
en esta prueba los atletas Chema Mar-
tínez o Vanessa Veiga. Parte de la re-
caudación por la inscripción para la 
carrera, será destinada a la Asociación 
Española de Pacientes con Cefalea 
(AEPAC) y a la Fundación También.
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Financiación

¿Cuál es el estado actual de Las 
Tablas y del distrito en general?
Cuando nosotros llegamos aquí nos 
encontramos con que los PAUS eran 
de reciente creación y con muchas co-
sas pendientes. Nos pusimos manos 
a la obra para poner en marcha dota-
ciones públicas, tanto en Las Tablas 
como en Montecarmelo, y en la medida 
de nuestras posibilidades y teniendo en 
cuenta la crisis que estamos atravesan-
do, hemos tratado de poner en marcha la 
imaginación para crear fórmulas que nos 
permitan no quedarnos parados.

¿Qué podemos contar de la puesta 
en marcha de lo que se ha dado en 
llamar “Madrid Smart Lap”?
Si algo tiene Las Tablas es que se tra-
ta de una zona única de la Ciudad de 
Madrid. Tenemos la sede de grandes 
multinacionales como Telefónica, BBVA 
que llega ahora con 6.500 empleados, 
ahora llega el Banco Sabadell, Huawei, 
Mediaset, Cofares…grandes empresas 
son trabajadores con un perfil socio-
demográfico alto o medio alto, gente for-
mada y con buenos puestos de trabajo 
preparada para asumir en su vida un 
cambio tecnológico revolucionario y que 

en otros barrios sería inviable. Entonces 
nos planteamos hacer de Las Tablas 
el primer punto Smart de la Ciudad de 
Madrid y de la mano de Ferrovial hemos 
puesto en marcha un programa que junta 
a la Administración Pública, a la empresa 
privada y al joven emprendedor. Quería-
mos que el joven emprendedor diera un 
paso adelante y dijera “ yo me atrevo a 
hacer esto”. 

“Las Tablas, primer 
punto Smart de la 
Ciudad de Madrid”
Sentamos en la mesa a un Focus Group, 
una técnica de investigación social muy 
poco usada en política pero que da muy 
buenas ideas de lo que se necesita. 
Sentamos 7 perfiles diferentes de gente 
que convive en Las Tablas, desde un 
alto directivo de una multinacional a un 
camarero, haciendo que la suma de esas 
ideas nos llevaran a detectar los retos 
como escollos a salvar para convertir 
a Las Tablas en el primer Punto Smart 
de la ciudad, sacamos un concurso de 
ideas cuyo plazo se cerró a finales del 
mes pasado y estamos rondando los 
60 jóvenes emprendedores que ya han 
manifestado su interés por participar.

¿Por cierto que ahora empieza 
a funcionar lo que se ha dado en 
llamar el Espacio Cultural Las 
Tablas?
Empezó a funcionar el pasado 1 de oc-
tubre pero a día de hoy tenemos 2.300 
usuarios registrados y 1.200 que ya están 
matriculados como alumnos. Esperamos 

llegar a los 2.500 de lo que al final será un 
centro cultural en toda regla. Volvemos a 
lo mismo, por mucho que lo lleváramos 
en el programa electoral ahora no es 
el momento de gastarse el dinero en la 
construcción de un centro cultural. Se 
trata de un colegio de mucho prestigio, 
el Colegio Estudiantes que acaba de pe-
gar un cambio importante en su gestión, 
ha entrado la familia Inclán que son los 
gestores del Liceo Europeo, nos hemos 
puesto de acuerdo y nos han cedido 
un ala del centro, con entrada indepen-
diente, para poder utilizarlo como un cen-
tro cultural. Nos han cedido un espacio 
para que los vecinos de Las Tablas que lo 
deseen puedan realizar sus cursos allí.

¿Cómo se ha resuelto la conexión 
de Montecarmelo con Tres Olivos? 
Acabamos de finalizar las obras. Se trata 
de una de esas pequeñas actuaciones 
que suponen una enorme mejora en la 
vida de los ciudadanos. Era muy habitual 
encontrarse gente andando entre los co-
ches, algo tercermundista. Yo siempre he 
dicho en los plenos que lo que más me 
preocupaba era el puente de Tres Olivos 
porque cualquier día podía pasar algo. La 
solución ha sido reducir un poco el ancho 
de los carriles de circulación separando 
al peatón de los coches con un guarda-
rail que separa la acera de la carretera y 
colocar un paso de peatones en la salida 
de la M - 607 en sentido Madrid y una 
vez cruzado el puente hemos hecho un 
precioso paseo peatonal que cruza hasta 
el metro.

¿Como va la adjudicación de la 
construcción y gestión del espacio 
deportivo de Peña Grande? 
Precisamente acabamos de firmar la pu-
blicación de los pliegos, se ha hecho por 
el procedimiento de urgencia, ya ha salido 
a concurso y habrá 15 días para licitar. Lo 
de los plazos es complicado de entender 
pero desde la administración tenemos 
que ser muy rigurosos porque se trata de 
una concesión a 40 años y debemos ga-
rantizar que quedará en buenas manos. 
Se trata de 6 pistas de pádel, 4 de tenis, 
cafeterías, restaurantes, salas de activi-
dades dirigidas, spa, solárium, piscina 
cubierta y una pista de running. 

“En 11 meses estará 
finalizado el espacio 
deportivo de Peña 
Grande”
Estará ubicada en el Barrio del Pilar y sus 
80.000 vecinos podrán disfrutar de estas 
instalaciones, sin que el ayuntamiento 
gaste un euro en su construcción y 
gestión, y a precios municipales. La 

concesión será a 40 años y salimos con 
un canon de partida de 60.000 euros 
anuales y ya hay 12 empresas que han 
manifestado su intención de presentarse. 
Este canon será superior porque se 
valorará, entre otras cuestiones, la mejora 
económica. El plazo de ejecución de las 
obras está marcado en 11 meses. No 
llegaremos antes de la cita electoral pero 
las cosas hay que hacerlas cuando toca.

Acabaron las Fiestas de El Pardo y 
ahora tocan las de El Pilar…
Las Fiestas de El Pardo son unas fies-
tas muy tradicionales, muy participativas, 
muy de los Pardeños. Una semana de 
fiestas en la que las peñas son las pro-
tagonistas. Han sido un éxito. Y ahora 
llegan las del Pilar que son unas fiestas 
muy diferentes, mucho más grandes, a 
las que acude mucha gente de fuera y 
hay una afluencia masiva de público. De 
la manera que trabajamos el lote del fe-
rial, conseguimos que las fiestas con 
los conciertos, las chocolatadas, el día 
del mayor, el día del niño…nos salgan a 
coste cero para el ciudadano. Se trata 
de fiestas que pueden llegar a alcanzar 
los 300.000 euros y al ciudadano no le 
cuesta absolutamente nada.

Para finalizar, nos encontramos 
en curso electoral y habrá proyec-
tos que se quedarán en el tintero, 
¿no?
De la misma manera que no se podrá 
cumplir el programa electoral al pie de 
la letra, marcados por la crisis, hay otros 
proyectos que se han puesto en marcha y 
que no aparecían en el mismo. Nosotros 
no llevábamos en el programa electoral 
la cantidad de instalaciones deportivas 
que tenemos en marcha. La instalación 
deportiva de Las Tablas con 14 pistas de 
pádel, 4 de tenis y cafetería-restaurante; 
Ganapanes será exactamente igual; Mi-
rasierra tiene ya un concurso para salir 
con 15 pistas de pádel, cafetería restau-
rante y dos salas de actividades dirigidas 
o en El Pardo donde hemos conseguido 
que Patrimonio Nacional nos ceda una 
parcela de 30.000 m2 para uso depor-
tivo, que sacaremos a concurso, con 2 
campos de fútbol once con rugby. Por 
no hablar de la fantástica estación Paco 
de Lucía que une metro y tren en Mira-
sierra y que acabamos de inaugurar. 
Que evidentemente la crisis ha hecho 
que algunos proyectos queden pen-
dientes, aunque hemos ofrecido servi-
cios alternativos para que el ciudadano 
no se quede sin ellos pero que, como 
se ve, hemos agudizado el ingenio para 
poner en marcha otros proyectos que no 
iban contemplados en el programa elec-
toral. Ahora que parece que lo peor ha 
pasado y que la inversión retorna al dis-
trito podremos afrontar nuevos retos en 
beneficio del distrito.

“Hemos puesto en marcha la imaginación para crear proyectos”
 “La  crisis  nos  ha  hecho  crear  nuevas  formas  de  ejecución  y  gestión  de  proyectos  sin presionar al vecino”

Juan Antonio Martínez de la 
Rosa recibió a La Brújula del 
Norte y nos habló de lo hecho 
en las últimas fechas y sobre 
lo que se avecina. Proyectos 
que ilusionan al concejal que 
apunta que todo redundará en 
beneficio del vecino y, lo más 
importante, a coste cero.

 El Concejal Presidente de Fuencarral - El Pardo, Juan Antonio Martínez de la Rosa, recibe a “La Brújula del Norte”
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Unidad Coronaria

Ignacio González, que estuvo acompañado por 
la hija de Paco de Lucía, Lucía Sánchez Varela, 
el consejero de Transportes, Pablo Cavero y el 
Concejal del Distrito de Fuencarral-El Pardo, José 
Antonio González de la Rosa, comprobaron el 
inicio de una nueva fase de la decoración, en la 
que los artistas han comenzado a dibujar el ros-
tro del guitarrista en el centro del mural de 300 
metros. Con esta apuesta por el arte callejero, el 
Gobierno regional da un paso más en su línea de 
convertir el Metro de Madrid en un espacio artís-
tico en el que todos los ciudadanos puedan dis-
frutar del arte en todas sus expresiones, desde el 
más clásico hasta el más innovador. Los artistas 

elegidos para decorar esta estación gozan de re-
conocido prestigio y han participado en diferentes 
proyectos tanto dentro como fuera de España. 
Por ejemplo, Okuda ha trabajado este verano en 
Miami y Moscú, mientras que Rosh333 ha par-
ticipado recientemente en el proyecto Víbora II, 
en el que se pintaron 35.000 metros cuadrados 
del antiguo cauce del río Vinalopó en Elche, con 
piezas gigantescas de numerosos artistas urba-
nos. Además, realizó en agosto otro gran mural 
de 150 metros en Santander, dentro de la progra-
mación cultural del mundial de vela. El Proyecto 
de Paco de Lucía consiste en aportar “total liber-
tad creativa” para rendirle homenaje.

Visita a la estación de Metro de Paco de Lucía en Mirasierra,
la primera de España decorada con arte urbano
 Los artistas han comenzado ya  a  dibujar  el  rostro del guitarrista en un mural de 300 metros 

 Entrará en servicio en primavera tras abrir en 2011 la de Mirasierra

El presidente de la Comunidad 
de Madrid, Ignacio González, 
visitó, acompañado por el 
consejero de Sanidad, Javier 
Rodríguez, y del Concejal del 
Distrito Fuencarral-El Pardo, 
José Antonio González de la 
Rosa, las nuevas instalaciones 
de la Unidad Coronaria del 
Hospital Universitario Ramón 
y Cajal, que han sido reno-
vadas completamente, incor-
porando nueva tecnología 

médica y primando la funcio-
nalidad y comodidad, tanto 
de los profesionales como de 
los pacientes y familiares. La 
reforma, que duró 11 meses, 
se realizó en un área de 1.150 
metros cuadrados con una in-
versión de más de 1,3 millo-
nes. La Unidad ha conseguido 
que el 60% de las altas tras un 
infarto se vayan a su domicilio 
sin que el paciente precise de 
hospitalización en planta.

 Nuevas instalaciones en el
Hospital  Ramón  y  Cajal

Inauguración del curso 
de la Fundación BOBATH

El Concejal del Distrito Fuencarral-El Pardo, José 
Antonio González de la Rosa, inauguró el curso 
escolar 2014-2015 de la Fundación Bobath. Du-
rante la visita, estuvo acompañado de la Presi-
denta del Centro, Luisa Fúnez, quien fue pre-
sentando al Concejal las novedades del centro.

Luis Francisco Fernández Simón ha pu-
blicado su primera novela, “En clave de 
Sol”, una historia de aventuras y miste-
rio, con una trama histórica basada en 
la vida real de dos personajes únicos: 
Pitágoras y Beethoven. El lector recorrerá 
los desiertos africanos, los templos bu-
distas, la Isla de Pascua y las Pirámides 

egipcias tratando de solucionar el miste-
rio de la melodía de una caja de música. 
“Los grandes misterios de la humanidad 
cobran sentido a través del mito de la 
música de las esferas”, comenta el autor. 
Por el precio de un euro, el autor pone a 
disposición de los lectores una vibrante 
aventura bien documentada y con funda-

mentos  científicos e históricos. Luis Fran-
cisco Fernández Simón nació en 1975, es 
vecino de Las Tablas  y trabaja en Madrid 
como Ingeniero de Telecomunicaciones 
por la seguridad de las líneas ferrovia-
rias de alta velocidad. De espíritu viajero, 
se considera apasionado de la música 
y la literatura. ¡¡Enhorabuena vecino!!.

  “En Clave de Sol”, primera novela de Luis F. Fernández Simón
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  Padel

El pasado sábado 27 de septiembre se celebró en 
Sanse el I Torneo Pádel Experience dirigido a em-
presas en las instalaciones del Club Sanset Pádel 
Indoor de San Sebastián de los Reyes de Madrid. El 
evento deportivo, organizado por la fundación Jue-
gaterapia, a través del Grupo Dictum Eventos, y con 
el apoyo del Ayuntamiento de la localidad, contó con 
la asistencia de más de 200 personas y la partici-
pación de un total de 60 parejas, que demostraron 
sus habilidades en la pista por una buena causa. 
Gracias a los fondos recaudados, Juegaterapia está 
más cerca de poner en marcha su tercer proyecto 
de “El Jardín de mi hospi” en el Hospital  Universitari i 
Politècnic La Fe de Valencia. El Concejal de Deportes 
de San Sebastián de los Reyes, Miguel Ángel Martín 
Perdiguero, y el tercer Teniente de Alcalde, Alberto 
Matiaces, participaron en el cuadro masculino.

60 parejas compitiendo
por una noble causa

 Alcobendas C.F.   Esgrima

El pasado 23 de septiembre se celebró, en el 
Ayuntamiento de Alcobendas, la firma de un con-
venio de colaboración entre la fundación FUNDAL 
y el club de fútbol Alcobendas Levitt C.F., a través 
del cual éste pasará a convertirse en club aso-
ciado de FUNDAL. Este convenio, que debiera 
haberse firmado hace ya unos cuantos años, re-
fuerza el camino del Alcobendas Levitt después de 
su recién conseguido ascenso a Tercera División Na-
cional. A la firma asistieron por parte de FUNDAL, 
Ignacio García de Vinuesa, Alcalde de Alcobendas 
y patrono de FUNDAL; Jorge Liébana, como Ge-
rente de FUNDAL y  por parte del Alcobendas 
Levitt su presidente, Tomás Páramo, que estuvo 
acompañado por la directiva del club. FUNDAL 
es una entidad sin fines lucrativos cuyo fin funda-
cional es el fomento del deporte de Alcobendas.

Alcobendas C.F. y Fundal 
saldan una “sana deuda”

  Fundal

El pasado 1 de octubre FUNDAL presentó su Plan 
Estratégico 2014-17. El acto sirvió para poner en 
escena a los principales equipos de los distintos 
clubes que forman parte de la fundación. FUNDAL 
cuenta con 20 clubes, 250 equipos federados que 
tienen más de 6.000 deportistas integrados, con 
63 empresas colaboradoras y alianzas con otras 12 
entidades. Fundal ha conseguido en sus 16 años de 
existencia no sólo los objetivos programados en su 
constitución, sino otro más ambicioso y exigente: fo-
mentar e impulsar Programas Sociales en los que el 
deporte se convierte en protagonista de la mejora 
de la sociedad. El desarrollo de estos programas ha 
convertido a la Fundación Deporte Alcobendas en 
un referente para otras instituciones (Medalla Unicef 
a la Solidaridad) y también para el cumplimiento de la 
Responsabilidad Corporativa de las empresas. 

FUNDAL presenta  su Plan
Estratégico 2.014-2.017
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Muy buen ritmo el del piloto extre-
meño que hacía pensar que  podía 
llevar la Kawasaki ZX10R hasta el po-
dio. Tras una gran salida, Barragán se  
afianzó en la segunda posición en la 
que terminó. El piloto del Team Stra-
tos ha dado un golpe en la clasificación 
general en la que escala al segundo 
puesto a tan solo tres puntos del líder.
Por su parte Raúl García dió lo mejor 

de sí para superar un fin de semana 
complicado del que salió como líder 
de la categoría de Privados tras cruzar 
meta en la décimo segunda posición 
de la general y quinto piloto privado.
El integrante finlandés del Team Stra-
tos, Niko Mäkinen, consiguió su mejor 
resultado en la categoría de Privados en 
Superbikes al conseguir una meritoria 
décima plaza y ser décimo séptimo en 

la general. En Moto2 Alejandro Medina 
consiguió su mejor resultado de la tem-
porada en la segunda carrera al terminar 
en la séptima posición. Russell Gómez 
comenzó el día con buenas sensa-
ciones en el warm-up, donde fue sexto. 
El tercer piloto de Stratos a los man-
dos de una Ariane2, Luca Vitali, con-
siguió cruzar meta en octava posición 
tras luchar con Medina y Edgar Pons.

Santi Barragán y Stratos consiguen un nuevo podio

Jorge Martín el joven piloto de mo-
tociclismo vecino de San Sebastián 
de los Reyes, se ha alzado, en tie-
rras aragonesas, con el triunfo abso-
luto en la Red Bull MotoGP Rookie 
Cup. El campeonato, formado por 
jóvenes promesas del deporte de las 
dos ruedas, es la antesala del mo-
tociclismo profesional y de élite, de 
la que España es potencia mundial. 
Jorge Martín pone así un broche de oro 
a las dos últimas temporadas donde  al-
canzó el año pasado el subcampeonato 
y, finalmente, este año el campeonato 
absoluto, sacando 57 puntos de venta-

ja al segundo clasificado de la General 
el también piloto español Mir Mayrata.
Gracias a este triunfo y a la exce-
lente temporada realizada, el Aspar 
Team anunció ayer lunes la incorpo-
ración de Martín a las filas del equi-
po de cara a la próxima temporada 
donde correrá en la categoría de 
Moto3 del Mundial de Motociclismo.
“Me gusta este nuevo reto, que nos 
involucrará tanto en el nuevo Mundial 
Junior como en el Campeonato del 
Mundo en la categoría de Moto3. Sin 
lugar a dudas, Jorge Martín está ha-
ciendo las cosas muy bien y merece 
una oportunidad, por eso vamos a 
apostar por él.”, afirmó Jorge Martí-
nez, “Aspar”, principal responsable del 
equipo. El alcalde de San Sebastián de 
los Reyes, Manuel Ángel Fernández, 
recibió recientemente en las pasadas 
fiestas del mes de agosto junto al con-
cejal de Deportes, Miguel Ángel Martín 
Perdiguero, al piloto en el Ayuntamien-
to mientras se encontraba inmerso en 
plena lucha por el campeonato.

Jorge Martín,  campeón absoluto 
de la Copa “Red Bull Moto GP 
Rookies Cup”  de  Motociclismo

El  joven piloto es 
vecino de  San 
Sebastián de los Reyes
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